

## 精神障害者中央就業セミナー

### 「働くよろこびをひろげよう～当事者からのメッセージ～」



平成26年3月2日(日)、船橋市民文化ホールで平成25年度働く精神障害者からのメッセージ発信事業:精神障害者中央就業セミナー「働くよろこびをひろげよう～当事者からのメッセージ～」が開催されました。このセミナーでは精神障害者の就労に関する情報の提供、企業や実際に就労している方々からの発表などが行われ、参加された皆様にとって有意義なセミナーになったと思います。

障害者雇用の中でも、精神障害者の方々の就労件数は、近年大きく伸びており、その動向は社会に大きな影響を与えています。しかし、精神障害者の方々の就労への理解は進んでいるとは言えない現状で、こうした状況を少しでも改善するために国が行っているセミナーがこのメッセージ発信事業です。今回のセミナーにも多くの方々のご参

加を頂き、精神障害のある方の雇用の現状をご理解いただけました。

今後もこのようなセミナーの開催が予定されていますので、障害者雇用に興味や関心のある方は、是非ご参加ください。

## 第4回職場定着のための勉強会

### 『～正しい食生活について～』



平成26年3月1日(土)に匝瑳市公民館で、第4回職場定着のための勉強会「～正しい食生活について～」が行われました。今回は講義と初めての試みとして調理実習を行いました。

メニューはちらしずしと澄まし汁、サラダ、デザートと本格的な献立になりました。普段は包丁を持つことが少ない方も多く、最初はこわごと調理をされていましたが、出来上がった料理はどれもおいしそうでした。出来上がった料理は講師の方々に試食していただき、順位を競いました。1位の班の皆さん、おめでとうございます。

実際に自分で作ってみることで食に関する興味や関心がわいた方も多かったと思います。

また、今回の職場定着のための勉強会はこのそみ会との共同開催でもあり、参加された方々は楽しみながら勉強にもなる実習だったようです。

これからも、障害のある方にとって必要な知識や情報を勉強する場として職場定着のための勉強会を開催します。皆様のご参加をお待ちしています。



# 海 匠 地 域 就 労 系 事 業 所 連 絡 会

東総就業センターでは、平成25年度から海匠地域にある就労系の事業所の情報交換の場として、海匠地或就労系事業連絡会を立ち上げました。

初年度の今年は、事業所見学や企業見学、勉強会などの活動を行い、地域の中に障害者雇用に関するネットワークをつくることを目的に活動を行なってきました

3月20日には、多数の就労系事業所の方々のご参加を頂き、今年度最後の会議が行われました。初年度の活動を振り返り、事業所見学や企業見学、勉強会など大変意義のある活動であったとの意見が多く、次年度以降もこの会を継続することとなりました。

東総就業センターでは、今後も地域にとって必要な支援や情報とは何かを地域の皆様と一緒に考えながら、地域における障害者雇用の一層の推進をはっていきたいと考えていますので、よろしくお願いいたします。



## のぞみ会会員募集のお知らせ

のぞみ会は障がいのある方で、働いている方やこれから就職を希望している方たちが、仲間づくり、余暇活動の充実、生活スキルの向上を目指す会です。職場定着促進のための勉強会やキャンプや日帰り旅行などの余暇活動を実施し、会員間の交流を深めています。随時、会員を募集しておりますので、興味のある方、参加ご希望の方は、事務局までご連絡ください。

- ・会 費：毎月1,000円（年会費12,000円）  
会費は活動の経費とします。
- ・開 催：毎月1回程度

- ・会 員 数：30名程
- ・連 絡 先：のぞみ会事務局  
障害者就業・生活支援センター

東総就業センター（担当：松平）  
TEL 0479-60-0211



### 平成24年度 のぞみ会活動

- 4月 総会
- 5月 職場定着促進のための勉強会
- 6月 定例会（話し合い）
- 7月 キャンプ
- 8月 定例会（話し合い）
- 9月 ロザリオ福祉まつり
- 10月 スポーツ大会
- 11月 職場定着促進のための勉強会
- 12月 忘年会
- 2月 職場定着のための勉強会
- 3月 日帰り旅行

### 《編集コラム》

早いもので平成25年度も終わろうとしています。  
今年度は新しい試みをいくつか行ってきましたが、まだまだ地域の障害者雇用は万全とは言えません。

平成27年4月の障害者総合支援法の完全施行に伴って、障害者雇用も大きな変化が予想されます。東総就業センターもこうした流れに沿って地域の障害者雇用の発展を目指していきたいと思えます。

また、平成26年度は、障害者雇用に関する障害者就業・生活支援センターの効果について国から評価があり、人員の総が認められ、東総就業センターにも四月から新しく人員の配置があります。

平成26年も障害者雇用の一層の充実をめざし、センター一同頑張っています。

今後も皆様の温かいご支援・ご協力をお願いいたします。

東総就業センター  
スタッフ一同